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1 ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 
2 DESENVOLVIMENTO URBANO DE ASSIS - COMDURB. Ao vigésimo nono 
3 dia do mês de agosto do ano de dois mil e dezessete, às 14 horas, na Plenária 
4 da Câmara Municipal, situada à Rua José Bonifácio n° 1001 , nesta cidade de 
5 Assis, realizou-se a reunião extraordinária com a presença dos seguintes 
6 conselheiros: Titulares: Rodolfo Machado Afif (Poder Executivo), Guilherme de 
7 Oliveira (Poder Executivo), Cecilia Maciel Rotondaro (Clubes de serviços), José 
8 André dos Santos (Associação de Moradores), Suplentes: Edenilson Benelli 
9 (Poder Executivo), Diléa Zanotto Manfio (ONG) e Archimedes Becheli Filho 

10 (Comunidade) Convidados: Marina Perini Antunes Ribeiro (Sec. Negócios 
11 Jurídicos), Leandro Aguilera Bergonso (Sec. Negócios Jurídicos), Fábio Ávila 
12 Nossack (Sec. Mio Ambiente), Cledir Mendes (Sec.Meio Ambiente Municipal), 
13 Valmir Dionizio (Vereador), João da Silva Filho (Vereador), Francisco de Assis 
14 da Silva (Vereador), Luciano Negrão Menezes (Presidente do COMDEMA). O 
15 Presidente Guilherme Oliveira, cumprimenta aos presentes e inicia a reunião: 
16 1. Pequeno expediente - Correspondências recebidas: Nao houve. 2. 
17 Correspondências enviadas: Nao houve. 3 - Fala dos Conselheiros: A 
18 conselheira Dilea ressalta o projeto de lei municipal que está tramitando na 
19 Câmara Municipal de Assis sobre a reestruturação organizacional da 
20 Administração Direta e Indireta da Prefeitura Municipal de Assis e também 
21 sobre a lei de resíduo solido. O convidado Cledir tira algumas duvidas e sita 
22 alguns pontos que já foram discutidos no grupo de trabalho do COMDURB, o 
23 Vereador Valmir Dionizio ressalta que o plano será debatido no leg1slativo, e 
24 cita a conscientização da população sobre o lixo e que o debate é saudável, o 
25 Vereador João da Silva Filho presidente da comissão do meio ambiente no 
26 legislativo municipal parabeniza os conselhos e o Poder Executivo, o Vereador 
27 Francisco de Assis da Silva vice-presidente da comissão do meio ambiente no 
28 legislativo municipal parabeniza os conselhos e o Poder Executivo. 4. Ordem 
29 do dia: 4.1 - O Luciano Negrão Menezes coloca em votação o Plano Municipal 
30 de Gerenciamento Integrado de Resíduos Sólidos, aprovado por 
31 unanimidade 07 (sete) votos favoráveis, 4.2 - O presidente Guilherme de 
32 Oliveira agradece a participação de todos e encerra a reunião e eu, Rodolfo 
33 Machado Afif, secretário, lavro a presente ata, que após lida e aprovada, por 
34 todos será assinada. Assis, 05 de setembro de 2017. 
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